
Nos despedimos hasta diciembre…  
“Marceleando” se despide hasta el mes de diciembre por el 

descanso anual del Encargado de Ocio.  

Lo que nació como una manera 

alternativa para informar a la 

jefatura el Área y al Servicio de 

Prensa de la Diputación sobre 

las actividades de ocio previstas 

de un mes para otro en la 

Residencia “Cardenal 

Marcelo” se ha convertido, 

47 números después, en una 

herramienta útil para 

comunicarse con residentes, 

trabajadores y familiares. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El pasado viernes 18 de septiembre, el 

Sr. Diputado del Área de Servicios 

Sociales e Igualdad de 

Oportunidades. D. David Esteban,  

presidió un encuentro  con el Consejo 

de Familias de residentes en 

“Cardenal Marcelo” a la que también 

acudieron D. Vicente Herrero (Jefe del 

Área), D. Juan José Zancada (Jefe de 

Sección), Dª María José Gimeno 

(médico del centro), D. Ángel García 

(presidente del Consejo de Familias)  

y Dª Ana Isabel Yagüe, Dª Rosa Mª 

Poncelo y Dª Rosa Cachorro (vocales). 

Durante el transcurso de dicha 

reunión se abordaron diversos 

asuntos relacionados con la marcha 

habitual del centro y se dio respuesta 

a todas aquellas cuestiones 

trasladadas desde las familias. 

El Presidente del Consejo nos ha 

remitido un breve resumen del 

contenido de la reunión y sobre la que 

damos cuenta, de manera resumida, 

en la página siguiente. 

 
http://consejodefamilias.blogspot.com/  

 

      
 

 

* Marcelear: “acción de disfrutar se 
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http://consejodefamilias.blogspot.com/
http://xoanmanuelgonzalez.blogs.uva.es/marceleando/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

RESUMEN DE LA REUNIÓN DEL 18.9.2020 

 

Así vio la reunión Gelo García  
 

advertido cierta relajación en las distancias con 

sus familiares y, lo que es más grave, al haber 

sorprendido a familiares pasando diferentes 

objetos, e incluso comida, a través de las vallas. 

4º.- Actividades ofertadas en el centro. 

5º.- Deliberaciones en la “comisión de menús”, 

que se reúne todos los lunes. 

6º.- Cuestiones relativas al servicio de 

lavandería. 

7º.- Llamada a la responsabilidad individual de 

trabajadores, residentes y familiares. 

8º.- Tratamiento informativo que los medios de 

comunicación (y algunos familiares) prefieren 

dar sobre la realidad de la Residencia. 

9º.- Agradecimiento unánime por la labor 

desarrollada por todos los profesionales 

del centro. 

 
La actividad de “Cine” también se ha recuperado durante este mes 

 

A la reunión, convocada al más alto nivel y 

presidida por el Sr. Diputado, acudieron el 

Consejo de Familias en pleno (salvo Ventura, 

quien disculpó su ausencia), técnicos del centro 

y de la Diputación. 

En ella se trataron temas de toda índole como: 

1º.- Directrices sanitarias de la Junta de Castilla 

y León. 

2º.- Medidas adoptadas en la Residencia para 

proteger a los residentes y mejorar su bienestar. 

3º.- Ruego a las familias de que cumplan las 

directrices comunicadas por la Residencia en 

materia de “normas durante  las visitas” y 

“política de entrega de paquetes” tras haberse 

 
 

“CUMPLEAÑOS” 
Felicitamos de corazón a todos cuantos cumplen años durante los meses de octubre y noviembre 

  
 

Puede consultar o descargarse números atrasados en http://xoanmanuelgonzalez.blogs.uva.es/marceleando/ 


